

Maison de paroisse de Bellevaux des fresques pour valoriser l'image du quartier

Valoriser l'image du quartier, encourager la participation active des habitants, contribuer à créer un climat harmonieux, lutter contre les graffitis sauvages, tels sont les principaux buts des ateliers organisés cette semaine par la Ville de Lausanne en collaboration avec la paroisse de Bellevaux. Un atelier public ouvert à tous se tiendra ainsi mercredi 16 septembre. Il vise la création d'une fresque sur les façades sud et ouest de la Maison de paroisse de Bellevaux. L'inauguration de la fresque aura lieu samedi 26 septembre en présence des auteurs et d'Oscar Tosato.

Un atelier d'art urbain, ouvert aux jeunes du quartier de 14 à 25 ans, gratuit et sans inscription, aura lieu **ce mercredi 16 septembre de 15h à 19h à la Paroisse protestante de Bellevaux Saint-Luc** (Aloïs-Fauquez 21). Cette activité permettra la création d'une fresque sur les murs sud et ouest de la Maison de paroisse de Bellevaux. D'autres ateliers seront également proposés à deux classes secondaires vendredi 18 septembre, avec des élèves de 13 à 15 ans. A l'issue de ces rencontres, une fresque définitive sera réalisée par des graffeurs chevronnés. L'inauguration des fresques aura lieu **samedi 26 septembre à 16h à la Maison de paroisse** en présence du conseiller municipal Oscar Tosato, en charge de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale.

Ce projet vise à sensibiliser les jeunes aux coûts liés aux incivilités tout en favorisant leur participation artistique. Il a pour but d'éviter des futurs « tags », de réduire les coûts des incivilités, de favoriser la visibilité de la paroisse au sein du quartier et de faciliter la rencontre et l'échange entre les habitants autour d'un projet commun. La fresque définitive sera choisie sur croquis par les représentants de la paroisse, avec le souci de proposer une fresque esthétique qui valorise tant le bâtiment que l'image du quartier.

Cet atelier intervient dans le cadre des activités organisées par le réseau de quartier de Bellevaux avec le soutien de la Ville de Lausanne, par sa direction de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, en particuliers avec les travailleurs sociaux hors-murs. Ces actions visent à améliorer le vivre ensemble dans le quartier de Bellevaux par le biais d'une sensibilisation de la population aux problématiques liées à l'environnement et à la préservation du mobilier urbain. Ouvertes à toutes et à tous et entièrement gratuites, ces actions encouragent les habitants à participer activement à la vie de leur quartier.

La direction de l'enfance, de la jeunesse
et de la cohésion sociale



Agenda

ateliers fresques à la Paroisse protestante de Bellevaux Saint-Luc

Mercredi 16 septembre de 15 à 19h – *gratuit – sans inscription – Jeunes de 14 à 25 ans*

Un atelier artistique ayant pour thème la création d'une fresque sur les façades sud et ouest de la Maison de paroisse est proposé.

samedi 26 septembre à 16h - Inauguration des fresques, à la Maison de paroisse Protestante Bellevaux Saint-Luc. En présence de Monsieur Oscar Tosato, conseiller municipal à la direction de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, Ville de Lausanne.

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, 021 315 62 00, 079 442 57 77**
- **Naïma Steiger, Travailleurs sociaux hors-murs, 079 558 62 06**

[Programme complet](#)

Lausanne, le 14 septembre 2015